

Wiener Kleingarten Messe

Die 18. Wiener Kleingarten Messe konnte nach zwei Jahren wieder zum gewohnten Frühlingstermin stattfinden. Vom 29. April bis zum 1. Mai begrüßten die „Blumengärten Hirschstetten“ und der Veranstalter EvOTION zahlreiche Kleingartenfreunde. Bei guten Wetterbedingungen boten knapp 100 Aussteller ihre Produkte und Dienstleistungen sowie umfangreiche Beratung an.

Die offizielle Eröffnung fand am Freitagmittag durch Bürgermeister Dr. Michael Ludwig statt. Unter der Moderation des Veranstalters Klaus Ranger, wünschten als weitere Redner der Hausherr Stadtgartendirektor Ing. Rainer Weisgram sowie Gemeinderat Mag. Gerhard Spitzer und Bezirksvorsteher Ernst Nevrivy den Ausstellern viel Erfolg und den Besuchern eine angenehme Zeit.

Bürgermeister Dr. Michael Ludwig wies in seiner Rede auf die große Bedeutung der Kleingärten für das Stadtklima und ihren wichtigen Beitrag zur Biodiversitätssteigerung hin. Der Bürgermeister, der selbst Kleingärtner ist, besuchte im Anschluß die Aussteller und zeigte sich sehr interessiert.

Neben den Themenbereichen Planung, Bau und Sanierung, stand passend zum Standort, die Gartengestaltung im Mittelpunkt.

Besonders gut besucht waren die Aussteller, bei denen man sich über die neuesten Trends und Innovationen bei Energie und Heizen informieren konnte. Auch die Beratungsstände zum Thema Pflanzenschutz und naturnahes Gärtnern waren stark frequentiert.

Der Zentralverband der Kleingärtner Österreichs und der Landesverband Wien waren nach zwei Pandemie Jahren wieder im vollen Umfang vertreten. Die Damen der *Frauenfachgruppe Floridsdorf* verkauften für einen guten Zweck ihre selbstgemachten Produkte aus dem eigenen Garten. Die Fachberaterinnen teilten ihr Wissen mit den Besuchern. Natürlich wurden auch viele Fragen zum Thema Kleingarten beantwortet. Wenig überraschend war auch in diesem Jahr die häufigste Frage: „Wie komme ich zu einem Kleingarten?“.

Parallel zur Messe konnte auf der *Genussmeile* bei 22 Stationen nach Herzenslust probiert und konsumiert werden. So gestärkt haben viele Besucher die Gelegenheit zu einem Spaziergang durch die wunderschönen Themengärten genutzt.

<https://www.kleingartenfamilie.at/gartengeschichten/kleingartenmesse-2022>







© Klaus Ranger

